
                         

 

 

「もう 12月、早いね～」「これ毎年言ってますよね」とは事務所での会話。冬らしい冷え込みと

共に、1年の終わりを感じますね。 

ようこうこども園は、平成 28年に保育園として開園し今年で 8年目の園です。最初の卒園児は、

早いもので小学校 6 年生になっています。卒園した翌年に「卒園児同窓会」を恒例として行ってき

ましたが、昨年初めて全卒園児と保護者を対象とした「卒園児園庭開放」を行いました。今年も先日

11/11（土）に実施し、卒園児約 50名とそのきょうだい児、保護者の皆様にお越しいただきまし

た。 

飛び箱 6 段を軽々と越えていく姿は、さすが小学生。園庭でドッジボールをしたり、久しぶりに

会う仲間と会話も弾んでいました。ロープ登りや大山に登れば、懐かしい景色が見られたことでし

ょう。 

小学校で元気にやっている子、少し気持ちがつまづいた子もいるかもしれません。保護者の方も

含め、みんなが戻ってこれる場所として、ようこうがそんな園になれるといいなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ようこうだより 12月 
園長 日浦信介 

令和 5年 12月 6日 

右見て 左見て 

12 月 行事予定 

2(土) 懇談会（0,5歳児） 

9(土) 懇談会（2,4歳児） 

 19(火) おもちつき 

25(月) お楽しみ会 

28(木) 保育納め 

1 月 行事予定 

4(木) 保育始め 

  9(火) お正月遊びの会 

卒園児園庭開放アンケートより 

①ようこうを卒園し、小学校に入学後よかったなと感じる場面はありますか？ 

・体育はとくに他の園の子たちよりも色々なことができていると感じました。集団生活を通し

ても、他の子と助け合ったりアイデアをよく出してくれると言われていますが、ようこうのお

陰かなと思っています。 

・何でも自分でやろうとするところ。 

・繊細で怖がりな娘が自信をもって小学生生活を送れているのは、園生活の中でしっかり遊び

こみ、たくさん自信をつけてもらった日々の積み重ねが大きいのだろうと思います。 

②ようこうに通っていた時にこんなことを経験していたらよかったと思うことは？ 

・ようこうでは自由だったので、小学校に入って言うことを聞かず自由に過ごすのではと心配

していましたが、大丈夫そうでした。 

・生の英語や多様な人種の人とふれ合っていると、より世界が広がる可能性を感じます。 

③その他、小学校での悩みなどありましたらお聞かせください。 

・保育園のように先生との関わりがなかなか持てずに困ることがあります。 

・ようこうの先生方が優しかったのが、学校に入ってから身にしみました。 

・ようこうスタイルが抜けず、冬でも半袖短パンで男の子みたいなのが少し恥ずかしいけど、元

気なのでよしとします。 


